

Casanare

Alcaldía de Yopal respalda marcha pacífica en el corregimiento de El Morro

Publicado: 2020-03-02 20:28:06



Marcha: Alcaldía de Yopal respalda marcha pacífica en el corregimiento de El Morro

El Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, acompañado de María Claudia Quijano, Asesora de la Alcaldía para relaciones estratégicas con compañías de hidrocarburos, sostuvo el fin de semana anterior una reunión con los presidentes de Asojuntas del corregimiento de El Morro, para conocer los motivos por los cuales la comunidad de este sector realizará una marcha pacífica.

Teniendo en cuenta lo anunciado por la Asesora para relaciones estratégicas con compañías de hidrocarburos, la Alcaldía de Yopal, apoyará la manifestación siempre y cuando se realice de forma pacífica y en el marco de la legalidad. Quijano explicó que la directriz emitida por el Alcalde es de solicitar a las compañías de hidrocarburos, mayor vinculación laboral, compromisos sociales y medioambientales.

Las principales inconformidades manifestadas por la comunidad en dicha mesa de trabajo con el Alcalde, son el incumplimiento de varios compromisos en materia de vinculación laboral, contratación de bienes y servicios, arreglo de vías, entre otras, entendiéndose que dichos acuerdos se realizaron en su momento con la compañía Equión, pero le corresponde ahora a **Ecopetrol**, entidad que asumió la operación de la anterior entidad.

“El Alcalde ha dejado muy en claro que estará de mano de la comunidad siempre y cuando sea desde la legalidad, estas comunidades lo que buscan es claridad sobre lo acordado”, precisó María Claudia Quijano, de igual manera expresó que la comunidad buscará que **Ecopetrol** contrate el 100% de su mano de obra no calificada en el corregimiento y la ciudad, así mismo solicitarán la contratación del 30% de la mano de obra calificada, entre otras peticiones.

Casanare

Alcaldía de Yopal respalda marcha pacífica en el corregimiento de El Morro

Publicado: 2020-03-02 20:28:06



El Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, acompañado de María Claudia Quijano, Asesora de la Alcaldía para relaciones estratégicas con compañías de hidrocarburos, sostuvo el fin de semana anterior una reunión con los presidentes de Asojuntas del corregimiento de El Morro, para conocer los motivos por los cuales la comunidad de este sector realizará una marcha pacífica.

Alcaldía de Yopal continúa entregando kits escolares a estudiantes de más escasos recursos

Publicado: 2020-03-02 10:20:23



En esta oportunidad, los beneficiarios fueron los niños residentes en el conjunto residencial Torres de San Marcos, y los estudiantes de la I.E Gabriela Mistral del corregimiento de El Charte.

Concluyeron mesas zonales para la formulación del Plan de Desarrollo de Casanare

Publicado: 2020-02-26 10:24:43



Con total éxito se llevó a cabo la última mesa zonal de participación ciudadana para la formulación del Plan de Desarrollo Departamental Es el Tiempo de Casanare: Productivo, Equitativo y Sostenible (2020-2023), en el municipio de Villanueva, que integró además a Sabanalarga y Nunchía, en un escenario de diálogo directo con el gobernador Salomón Andrés Sanabria Chacón y la Gestora Social Cielo Barrera; con el acompañamiento de la senadora Amanda Rocío González.

Expendedores cárnicos de Yopal establecieron trabajo mancomunado con la Alcaldía

Publicado: 2020-02-26 10:00:09



Con el ánimo de mejorar y fortalecer los servicios prestados por la Planta de Beneficio Animal (PBA), el Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, acompañado del Secretario de Desarrollo Económico, Medio Ambiente y Turismo, Edison Jimmy Barrera y el Administrador de la PBA, Oscar Peña, sostuvieron reunión con el gremio de expendedores de carnes de la ciudad. Allí se debatieron diversas inquietudes y se establecieron compromisos de parte y parte.

Gobernadores firman pacto por la transparencia y la integridad de las regiones

Publicado: 2020-02-22 09:42:49



Con el propósito de fortalecer las acciones para combatir la corrupción en los territorios y recuperar la confianza de los colombianos en las instituciones y la democracia, la Vicepresidencia de la República, la Secretaría de Transparencia, la Federación Nacional de Departamentos, los organismos de control y los 32 gobernadores del país, firmaron en Cartagena, el Pacto por la Transparencia y la Integridad.

Alcalde de Yopal transformó al Idury en INDEV

Publicado: 2020-02-21 19:30:19



Dando cumplimiento a una de sus promesas de campaña, el Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, reestructuró lo que era el Instituto de Desarrollo Urbano y Rural de Yopal (Idury) al nuevo Instituto de Vivienda, Gestión Urbana y Rural de Yopal, que tendrá por siglas INDEV. La nueva entidad surge de la necesidad de reformar un instituto que venía presentando enormes dificultades operativas.

Viendo 1-6 notas de 4089 existentes.